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Reuniones del Pleno de la Cámara correspondientes a los 
meses de noviembre y diciembre 

El pasado día 30 de noviembre, se reu
nió el Pleno de la Cámara de Comercio, 
bajo la presidencia de D. Antonio Oliveros 
y con asistencia de los miembros señores 
Cuenca, Berjón, Téllez, Cutillas, Alcaide, 
Alemán, López Hidalgo, López Quesada, 
Navarro Moner, Herrera Lafuente, Rodri
go Escámez y Sáenz-Díez, actuando el Se
cretario accidental de la Corporación, don 
Manuel Herrera Luque. 

Se trataron los siguientes asuntos: 
Nombramiento del Sr. Presidente de es

ía Cámara para Vocal del Consejo Supe
rior de Cámaras de Comercio. 

Información acerca de la reducción del 
transporte ferroviario de los minerales de 
óxido de hierro, con destino al extranjero, 
acordándose insistir cerca de la Renfe pa-

que tales mercancías se incluyan en la 
l̂ arifa Especial 13, más reducida y adecua
ba que la que se aplica actualmente. 

Información sobre actuación de la Carna
je durante la visita a nuestra ciudad de la 
Comisión comercial británica, el pasado 
'̂ les de octubre. 

Se dió cuenta de escrito de «Celulosa 
'^Inneriense, S A.» sobre inclusión de di-
^ha industria en el Pian del Sistema de Pa-

Hispano-Norteamericano, acordándose 
dirigir escrito a los Excmos. Sres. Minis-
jfos de Comercio y de Industria apoyando 

Petición de esta Industria, que tantos be
neficios reportaría a nuestra provincia. 

Se dió cuenta de escrito de la Cámara de 
Comercio d< 

Almería e.. ^ . . w . , , • > • . . . c n u 

tras de aquella vecina provincia. 
Asimismo, los reunidos quedaron ente 

••ados de la liquidación del Presupuesto de 
'a Junta Provincial de Detasas, correspon
diente al ejercicio de 1952 

. finalmente, fueron leídas interesantes 
Circulares del Consejo Superior de Cáma-

de Comercio, que tratan de la labor del 
'-onsejo sobre afiliación del personal de 

Murcia, sobre participación 
en la próxima Feria de mues-

las Cámaras en el Sindicato de Actividades 
Diversas; Seguros de Accidentes y socia
les, en general; Montepíos laborales; polí
tica comercial exterior; márgenes comer
ciales, escandallos y distribución de cupos; 
proyecto de Convenio Hispano-Alemán so
bre propiedad industrial; zona de seguri
dad fiscal; circulación de mercancías en 
tránsito; Juntas Reguladoras de precios en 
articules de primera necesidad; marcas na
cionales de fabricación y de calidad para 
las exportaciones; carburantes; Impuesto 
de la tarifa 1." de Utilidades; Ferias de Va
lencia y de Barcelona; remesa y devolu
ción de letras de cambio, etc. 

El día 29 de diciembre pasado, se reunió 
el Pleno de la Cámara de Comercio bajo la 
presidencia de D. Antonio Oliveros Ruiz, 
y con asistencia de los señores miembros, 
Cuenca Benet, Téllez, Cutillas, Arenas, 
López Hidalgo, Herrera Lafuente, Navarro 
Moner, Páez Montoya, Terriza de Coca y 
Rodrigo Escámez, actuando el Secretario 
accidental D. Manuel Herrera 

Entre otros asuntos, fueron tratados los 
siguientes: 

Reduccióií de las tarifas de la Renfe que 
se aplican actualmente en los transportes 
de minerales de óxido de hierro, aproban
do el informe emitido a este respecto por el 
Servicio de Transportes de la Corporación. 

Informe de la Comisión de Régimen in
terior sobre prestación del Montepío Labo
ral a favor del personal de la Cámara. 

Dirigir escritos al Illrr\o Sr. Director Ge
neral de Comercio y Política Arancelaria, 
Iltmo. Sr. Delegado Regional de Comercio 
y Consejo Superior de Cámaras de Comer
cio, sobre actuación de la delegación en 
esta capital para la autorización de licen
cias de exportación de uva y naranja, ha
ciendo ver la necesidad de destacar a esta 
delegación en sucesivas campañas, para el 
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